



SUPER 城西YES !

文責：校長 行事目白押しの中で城西っ子輝きました！

城西防災プロジェクト始動！

★5月28日(火)に、「城西防災プロジェクト」を一日の日程で開催しました。

★まず、2校時は地震とその後には火災が起きたことを想定した避難訓練を実施しました。6年生の保護者のみなさんや地域の方々にも参観していただき、自衛隊秋田地方協力本部の方々にご指導もいただきました。子どもたちの整然とした避難の様子はとても立派で、万が一の事態の備えようとする真剣な態度に感心しました。

★3・4校時は、6年生の親子学習会として行った防災教室です。自衛隊の方々と「気仙沼出前交流プロジェクト実行委員」の方々の協力も得て実現できました。「生きることは食べること」と、ポリエチレン素材の炊飯袋を使った炊き出し、味噌玉をつくることによって簡単に美味しく食べられるお味噌汁づくりを学んで、子どもたちは限られた食べ物で生きていくことを学びました。

★5校時は、全校で陸上自衛隊第9音楽隊による音楽会に参加しました。児童の指揮者体験や体を動かして音楽を聴くコーナー、壮大なスケールで「千と千尋の神隠し」メドレーなどを聴き、みんな目を輝かせていました。被災地で災害に遭ったみなさんの心を励ます活動をしている音楽隊の演奏は、子どもたちにもHappyを届けてくれました。

★丸一日、防災について地域のみなさんとともに学ぶことができた一日、この活動を起点として、6年生の総合的な学習の時間を中心にプロジェクトが展開されていきます。災害時の避難所となる城西小学校の防災プロジェクトが第一歩を踏み出しました。



1年生もマスクを口に落ち着いて避難しています



避難後の静寂が素晴らしい



自衛隊〇〇さんの講評



「生きるためには食べる」
 「体も心も温まる米飯を食べたい」
 「さあ、炊飯はどうすればよいのでしょうか？」



米と水を慎重に
 袋にいれていきます
 空の状態を作ります
 ツが状態を作ります
 真ん中を潰す



味噌玉作り
 おだしや具を
 味噌と一緒に
 混ぜる
 味もす
 めます
 思います
 で、非常時
 きそう！
 にも簡単



新聞紙でスリッパづくり



一日御参加くださった地域のみなさんと一緒に非常食を食べました！



陸上自衛隊第9音楽隊のみなさんによる迫力の演奏！



みんな立ち上がって音楽のにりました！

城西っ子のがんばり!おめでとう!

☆高円宮賜杯第44回全日本学童軟式野球大館市大会☆ 5/19~26 大館市達子森球場

城西・川口レッドフェニックス 7-6 有浦

城西・川口レッドフェニックス 2-5 山瀬

※選手の紹介は次回大会の結果とともに
お知らせします



☆第4回大館北秋田ミニバスケットボール大会☆ 5/25~26 大館市タクミアリーナ

男子	城西	53-35	城南
	城西	42-26	釈迦内
	城西	85-5	合川
	城西	39-41	ひない

女子 女子は桂城チームと上川治チーム
に所属し、それぞれ健闘しました。

※選手の紹介は、野球と同様に次回大会で！



男子城西準優勝！おめでとう！

☆第75回県民スポーツ大会 第36回県オープン選手権☆ 5/26 大館市比内体育館

女子 Dクラス 2位 ○○ ○○○ さん

○○○さんは、東北大会の出場権を獲得しました！おめでとう！

☆第22回秋田県小学生ソフトテニス選手権大会☆ 5/18

男子 3位 ○○ ○○ さん

○○さんは、夏に全国ソフトテニス大会へのお出場権を獲得しています！おめでとう！

今週はたくさんの行事が目白押しだったため、防災プロジェクト特集にいたしました。5年生の田植えやふれあい緑の活動などは、次号以降で紹介いたします。